

Kapolda Sulsel Tinjau Lahan Produktif dan Tanam Bibit Jagung di Desa Bolli Kab. Bone

Jamaluddin, M.M. - MAROS.CUWITAN.COM

Dec 24, 2024 - 11:12



Kapolda Sulsel Tinjau Lahan Produktif dan Tanam Bibit Jagung di Desa Bolli Kab. Bone

Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan, S.H., S.I.K., M.H., M.Si., melakukan peninjauan lahan produktif dan penanaman bibit jagung di Desa Bolli, Kecamatan Ponre, Kabupaten Bone. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk mendukung program ketahanan pangan yang digagas pemerintah, dengan harapan dapat meningkatkan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat di

wilayah tersebut, Senin (23/12/2024)

Acara ini dihadiri oleh sejumlah pejabat Polda Sulsel, di antaranya Karo Rena Kombes Pol. Joko Tutukunoto, S.H., S.I.K., Karo SDM Kombes Pol. Aris Haryanto, S.I.K., M.Si., Dirlantas Kombes Pol. Karsiman, S.I.K., M.M., dan Kabid Humas Kombes Pol. Didik Supranoto, S.I.K., M.H. Selain itu, turut hadir Penjabat Bupati Bone, Andi Winarno Eka Putra, S.STP., M.H., bersama jajaran Forkopimda Kabupaten Bone.

Dalam sambutannya, Kapolda Sulsel menyampaikan pentingnya sinergi antara masyarakat, pemerintah, dan kepolisian untuk menjalankan program ketahanan pangan. "Kami ingin menggerakkan bapak dan ibu sekalian untuk mendukung program ketahanan pangan ini, yang akan berkontribusi besar terhadap perekonomian di bidang pangan, terutama di Desa Bolli," ungkap Kapolda.

Kapolda juga menginstruksikan kepada para Kapolsek dan Bhabinkamtibmas untuk memanfaatkan lahan produktif yang telah dipinjamkan oleh PT. Perkebunan Nusantara (PTPN) Pabrik Gula Bone. "Lahan ini harus dikelola dengan baik. Kami dari Polda Sulsel sudah membentuk tim tugas yang akan membantu para Kapolsek dan Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugas untuk mendukung ketahanan pangan," jelasnya.

Kapolda berharap agar penanaman bibit jagung di lahan seluas 64,3 hektar ini dapat menghasilkan panen jagung yang melimpah dan berkualitas. Ia juga menekankan pentingnya kolaborasi antara Polres Bone, PTPN, pemerintah desa, stakeholder terkait, dan kelompok tani. "Dengan sinergitas yang baik, kami yakin hasil panen jagung ini akan meningkat dan memberikan manfaat ekonomi yang besar bagi masyarakat," tuturnya.

Penanaman bibit jagung ini diharapkan dapat menjadi salah satu solusi untuk meningkatkan ketahanan pangan di Kabupaten Bone dan mengurangi ketergantungan pada impor pangan. Kapolda Sulsel juga mengajak seluruh pihak untuk berperan aktif dalam mendukung program ini demi tercapainya kemandirian pangan yang berkelanjutan.

Kegiatan ini menunjukkan komitmen Polda Sulsel dalam mendukung program pemerintah di bidang pertanian dan ketahanan pangan, serta mengoptimalkan pemanfaatan lahan produktif di daerah. Diharapkan, langkah ini dapat memperkuat perekonomian lokal dan mendukung pembangunan daerah yang lebih berkelanjutan.(*)